

Beschluss des Landrats vom 22.04.2021

Nr. 857

1. Begrüssung, Mitteilungen 2021 2020/667; Protokoll: gs, ps

Landratspräsident **Heinz Lerf** (FDP) begrüsst zur 31. Sitzung des Landrats, die wiederum im angestammten Saal San Francisco im Kongresszentrum Basel stattfindet.

– *Corona-Regeln*

Es gelten weiterhin die bekannten Regeln: Die Landrätinnen und Landräte sollen die Masken tragen und an ihren Plätzen bleiben. Falls jemand am «Breiten Testen Baselland» teilnimmt, soll er oder sie das Röhrchen noch im Lauf des Vormittags abgeben (grundsätzlich kann dies auch in ausgewählten Apotheken geschehen). Auch nach einer Impfung ist übrigens eine Teilnahme am Breiten Testen weiterhin möglich und empfohlen.

– *Landratspräsidentin-Fest 2021*

Das diesjährige Preesi-Fest erfährt eine Corona-bedingte Verschiebung. Die Landratsmitglieder sind gebeten, sich den Donnerstag, 26. August 2021, freizuhalten. An diesem Termin soll das Landratspreesi-Fest in Füllinsdorf stattfinden, dem Wohnort von Regula Steinemann. Die Einladungen des Fest-OK werden noch zugeschickt.

– *FC Landrat*

Das nächste Eidgenössische Parlamentarier/innen-Fussballturnier findet am 20./21. August in Emmen (Kanton Luzern) statt. Der FC Landrat versucht dort, seinen 2. Rang von vor zwei Jahren zu verteidigen. Die Einladung wurde versandt, sie ist auch in der Mobilien Sitzungsvorbereitung abgelegt. Anmeldeschluss für Spieler/innen und Fans ist der 10. Mai.

– *Im Gedenken*

Am 28. März ist Rudolf Felber im 82. Altersjahr verstorben. Ruedi Felber ist lange Zeit eine prägende Figur in der Baselbieter Politik gewesen. Der Freisinnige hat 16 Jahre lang als Gemeinderat in Binningen gewirkt und ist ebenfalls vier Legislaturperioden lang, von 1983 bis 1999, Mitglied des Landrats gewesen. Hier hat er sich vor allem als langjähriger Präsident der Bau- und Planungskommission – während 12 Jahren – einen Namen gemacht. Wir sind dankbar für das grosse Engagement von Ruedi Felber und behalten ihn in ehrendem Andenken.

– *Glückwünsche*

Wie so oft liegen Freud und Leid nahe beieinander. Man darf Pascal Ryf und seiner Frau Nicole ganz herzlich gratulieren zur Geburt ihrer zweiten Tochter: Die kleine Julie Marie ist am 1. April auf die Welt gekommen. Der nun vierköpfigen Familie herzlich alles Gute! *[Applaus]*

Ein Glückwunsch geht auch an Regierungspräsident Anton Lauber, der am vergangenen 17. April seinen 60. Geburtstag feiern konnte. Herzliche Gratulation! *[Applaus]*

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Sandra Strüby, Sämi Zimmermann

Vormittag Balz Stückelberger

Nachmittag Dominique Erhart, Martin Karrer

Abend Anna-Tina Groelly, Martin Karrer

– *Begründung der persönlichen Vorstösse*

Keine Wortmeldungen.
